

Selecciona CEDHNL a ganadores del Tercer Concurso de Dibujo “El uso responsable del internet empieza en la escuela”.



6



A- A A+

09 de Abril del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos realizó este miércoles la selección de los trabajos ganadores del Tercer Concurso de Dibujo “El uso responsable del internet empieza en la escuela”.

Esta convocatoria a las y los alumnos de primaria y secundaria por parte de la CEDHNL tuvo el propósito de fomentar en la niñez la conciencia del uso responsable del uso del internet.

El concurso recibió participaciones de estudiantes de 6 hasta 15 años y los nombres de quienes resulten ganadores serán dados a conocer a partir del 11 de abril a través de la página y redes sociales oficiales de la CEDHNL.

Expertos en derechos humanos y de la técnica de dibujo participaron en la selección de los tres primeros lugares y destacaron que el concurso tuvo gran respuesta de la comunidad infantil que expresaron sus inquietudes y sugerencias a través de sus dibujos.

La CEDHNL en coordinación con la Secretaría de Educación y la Procuraduría General de Justicia del Estado realizaron este concurso como parte de las acciones conjuntas en la labor de promoción y salvaguarda de

los derechos de las niñas, los niños y adolescentes.

El internet es una herramienta que puede convertirse en un peligro para la niñez si no se concientiza sobre su uso responsable y la importancia de la constante supervisión del contenido al que tienen acceso niñas y niños durante su tiempo de navegación.